

ABSTRAK

PERSEPSI (PERSONEL) BAND INDIE BANDAR LAMPUNG TERHADAP PENGUNAAN MEDIA SOSIAL SOUNDCLOUD SEBAGAI MEDIA ALTERNATIF DALAM KEGIATAN PROMOSI BAND (Studi Pada Afternoon Talk Band, Police Militia Band, Independent Kidz Band)

Oleh

Leni Destia Edward

Band Indie merupakan suatu grup musik independent dimana grup tersebut membuat musik dan memasarkan musiknya secara mandiri tanpa label. Walau dengan keterbatasan dana karena berkarya secara independen, Band Indie tetap harus menjangkau khalayak/pendengar untuk menikmati musik mereka. Salah satu upaya Band Indie untuk menjangkau khalayak/pendengar dengan keterbatasan dana ialah melalui media soundcloud, Media distribusi suara online ini mampu menjangkau khalayak yang berada dimana saja, dan tentunya tepat sebagai media alternatif bagi Band Indie untuk mempromosikan karya mereka. Afternoon Talk, Police Militia, dan Independent Kidz merupakan beberapa band yang menggunakan Soundcloud sebagai media alternatif mereka dalam kegiatan promosi band. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui persepsi personel band Indie terhadap penggunaan media soundcloud sebagai media alternatif dalam kegiatan promosi band, selain itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh soundcloud terhadap kepopuleran Band Indie. Penelitian ini menggunakan teori TAM dimana teori tersebut menggali tentang persepsi pengguna suatu media terhadap faktor kemudahan dan kebermanfaatan media tersebut. Penelitian ini menggunakan teknik wawancara dan observasi. Peneliti melakukan wawancara terhadap 6 orang informan dari 3 band berbeda yaitu Afternoon Talk, Police Militia, dan Independent Kidz. Kemudian peneliti juga melakukan pengumpulan data dan observasi pada akun soundcloud milik ketiga band tersebut. Hasil penelitian menunjukkan bahwa para informan merasakan kemudahan dan kebermanfaatan media soundcloud dan kepopuleran mereka semakin meningkat. Hal ini membuktikan bahwa persepsi para personel Band Indie bersifat positif, dan soundcloud juga berpengaruh dalam kepopuleran Band Indie.

Kata Kunci : Band Indie, Soundcloud, Promosi Band, Media Alternatif